

HEROES: Pengabdian Masyarakat oleh Hima Prodi Teknologi Laboratorium Medis UNAIR

Achmad Sarjono - GRESIK.JOURNALIST.ID

Jul 27, 2022 - 00:36



Pemeriksaan gratis yang diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa Program Studi Teknologi Laboratorium Medis Fakultas Vokasi UNAIR di Desa Beton, Kecamatan Menganti, Kabupaten Gresik, Jawa Timur.

GRESIK – [Universitas Airlangga \(UNAIR\)](#) sebagai salah satu PTN terbaik di Indonesia berkomitmen untuk terus menebar manfaat bagi masyarakat. Komitmen ini salah satunya terealisasi lewat kegiatan HEROES atau Himanis of Education and Social Projects to Village bertajuk Charity Care for Healthy

Lifestyle, Bersama Menciptakan Dusun Menjadi Sehat dan Terbebas dari DBD.

HEROES diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa [Program Studi Teknologi Laboratorium Medis Fakultas Vokasi UNAIR](#) pada Jumat (22/7/2022) hingga Minggu (24/7/2022) di Desa Beton, Kecamatan Menganti, Kabupaten Gresik, Jawa Timur.

Salsabila Amania sebagai Ketua Pelaksana HEROES menjelaskan bahwa beberapa kegiatan yang dilakukan dalam pengabdian masyarakat tersebut yaitu sosialisasi tentang DBD dan PHBS, penyuluhan tentang 3M, pemeriksaan gratis, hingga senam bersama.

Sosialisasi DBD dan PHBS

“Sosialisasi Demam Berdarah Dengue dan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat diberikan oleh Dosen Prodi Teknologi Laboratorium Medis Fakultas Vokasi UNAIR yaitu Ibu Dwi Wahyu Indriati SSI PhD dan Ibu Nur Septia Handayani SKM MPH,” jelas Salsa.



Kegiatan ini juga dihadiri oleh masyarakat desa, khususnya lansia dan dewasa, perangkat desa, hingga kepala desa.

Penyuluhan 3M

Selanjutnya, kegiatan penyuluhan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya 3M atau menguras, menutup, dan mengubur dilakukan oleh tim medis dari kegiatan HEROES kepada dua puluh rumah warga. Kegiatan penyuluhan tersebut diakhiri dengan pemberian sembako.

Pemeriksaan Gratis dan Senam Bersama

Tim medis kegiatan HEROES juga memberikan pemeriksaan gratis kepada masyarakat berupa pemeriksaan kolesterol, asam urat, hingga tekanan darah. Selain itu, kegiatan juga diakhiri dengan senam bersama oleh seluruh masyarakat di Desa Beton.

Pengabdian Masyarakat Berbasis Penalaran dan Karya Penelitian

Melalui kegiatan pengabdian masyarakat berbasis penalaran dan karya penelitian ini, diharapkan dapat memberikan manfaat bagi Desa Beton untuk bisa menerapkan hidup bersih dan berkelanjutan. “Dengan ini, diharapkan pengetahuan dan derajat kesehatan masyarakat semakin meningkat,” jelas Salsa. (*)

Penulis: Tristania Faisa Adam

Editor: Binti Q Masruroh